

Seniorenzentrum Annerod

Tag der Pflege im Seniorenzentrum Annerod

Am 12.05. ist jährlich der Tag der Pflege. Das ist ein Grund der gefeiert werden muss und genutzt werden sollte, um sich einfach mal bei der Pflege für ihre aufopferungsvolle Arbeit zu revanchieren.

So bekamen unsere Mitarbeiter vom Haus ein Präsent in Form einer nützlichen Gürteltasche mit passendem Kugelschreiberset. Die Freude über das praktische Geschenk war sichtlich groß. Am Nachmittag folgte dann eine Grillfeier zu Ehren der Pflege. Hierbei wurden Bratwürstchen gegrillt, es gab auch Currywurst und zum Nachtisch Waffeln mit Kirschen und Sahne. Natürlich durften bei dem sonnigen und warmen Wetter die gekühlten Getränke nicht fehlen. Es war ein gelungener Tag für unsere Mitarbeiter.

